
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ti� Eulenspiegel ist ein  aus verschiedenen Legenden.

Eine Legende kann man lesen.

Das ist ähnlich wie eine , die gesagt wird, also erzählt.

Diese Legenden gab es früher in Deutschland und in den .

Ti� Eulenspiegel so� im Mittelalter gelebt haben.

Er hat die Leute zum  gehalten.

Manchmal kann man dabei über die dummen Leute lachen.

Ti� Eulenspiegel spielte den  gerne Streiche.

Er verdiente Geld durch seine Tricks und Betrügereien.

Er verspottete die Leute auch gerne.

Das erste bekannte  über

Ti� Eulenspiegel ist etwa fünf hundert Jahre alt.

Ti� Eulenspiegel so� aber schon zwei hundert

 früher gelebt haben.

Man weiß aber nicht genau, ob es Eulenspiegel wirklich gegeben hat.

Man weiß auch nicht genau, wie alt die  sind, die im Buch zu lesen sind.

Quellenangabe: Artikel: Till Eulenspiegel (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Till_Eulenspiegel&amp;oldid=25971


